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К  НАЧАЛУ  НОВОГО  УЧЕБНОГО  ГОДА

НАПУТСТВИЕ В ДОРОГУ
Общеобразовательный уро-

вень грудящихся сланцеперера-

батывающего предприятия один

из самых высоких в городе. И
все же даже среди молодежи

до 30 лет еще не имеют сред-

пего образования 230 рабочих.
Такое обстоятельство волнует

и партийную организацию, и

администрацию.

Еще в марте и апреле в це-

хах начата организаторская и

разъяснительная работа по во-

влечению молодых людей в

учебу в школе работающей
молодежи, техникумах. С мая

работает центральная комис-

сия содействия ШРМ под ру-
ководством главного инженера

комбината А. А. Павлова.
Члены комиссии согласно со-

ставленному графику в течение

мая —июня   беседовали   с   пар-

ХХУсъезду КПСС -

достойную

встречу.' ШИЛЕШ-ДОСРОЧНО!
ВНЕДРЯЮТ

НОВЫЙ СТЕНД
В механическом цехе комби-

ната «Стройдеталь» широко

развернуто соревновалше за до-

стойную встречу XXV съезда

КПСС. В авангарде соревную-

щихся идут комплексные

бр.нгады, руководимые комму-

нистами В. Я. Львовым и

А. И. Дитииовым. Обе эти

бригады досрочно завершили

девятую пятилетку.

Бригада А. И. Антииова ве-

дает внедрением новой техни-

ки. В августе слесари закончи-

ли монтаж нового металличе-

ского стенда для выпуска же-

лезобетонных свай. Это новше-

ство позволит повысить каче-

ство продукции, получить эко-

номию металла и цемента. Сей-
час формовщики приступают к
онробованшо нового стенда.

Двухдекадное задание бригада
А^И. Антипова выполнила на
115 процентов.

В августе до 110 процентов

довели свою выработку слеса-

ри бригады В. Я. Львова.
Они готовят закладные детали

для железобетонных изделий.
Качество продукции у передо-
вых бригад хорошее.

И. КОНОНОВ.

Коллектив консервного завода в эти дни |
ведет переработку ягод нового урожая. Всем
технологическим процессом в цехе безалко-
гольных напитков руководит Анастасия Алек-
сеевна Пронина. В марте текущего года здесь
вступила в работу автоматическая линия. Это
позволило увеличить выпуск лимонада и дру-
гих напитков до 3.000 бутылок в час. Весь
процесс розлива, дозировки напитков и уку-
порки бутылок автоматизирован.

НА СНИМКЕ: технолог А. А.   Пронина   за

работой.
Фото Ю. Терентьева.

С О К РА Щ Е Н
ПРОСТОЙ
ВАГОНОВ

Б погрузочно-транспортном управлении

производственного объединения «Ленинград-
сланец» с каждым месяцем растет грузоооо-

рот. Железнодорожники, развернув соревнова-

ние в честь XXV съезда КПСС, улучшают свои

экономические показатели. План грузооборота
за семь месяцев завершающего года пятилет-

ки выполнен на 107,9 процента, а по росту

производительности труда — на 108,3 про-

цента. В июле сокращен простой железнодо-

рожных вагонов к нормативу на 1,1 часа.

Это большая производственная победа, достиг-

нутая после длительного отставания.

Хороших производственных показателей до-

стигли коллективы вагонно-локомотивного де-

по  и   грузовой  службы.

ПОДАРОК    ГОРНЯКАМ
Строители управления № 322 первыми поднесли свой трудовой

подарок к Дню шахтера горнякам объединения «Ленинградсланец»:
сдан в эксплуатацию новый 100-квартирный жилой дом по улице

Грибоедова. Государственная комиссия приняла дом с оценкой
«хорошо».

На этой же улице комплексная бригада Д. П. Курчанова начала

строительство нового 70-квартирного дома. Решено завершить кир-

пичную кладку в ноябре. Этот дом также будет для шахтерских

семей.
А. ФИГУРИН,

рабкор.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«СЛОВО ЗА ВАМИ, ШАХТЕРЫ!»
Под таким заголовком в № 165 «Знамени труда» было

опубликовано открытое письмо рабочих комбината «Слан-
цы», в котором они с тревогой сообщали, что из-за нехватки
сланца предприятие лихорадит, под угрозу срыва ставится
производственная программа.

На письмо химиков отвечает секретарь парткома объедине-
ния «Ленинградсланец» Э. Я . Ткаченков:

«За 15 дней августа шахтеры не дали комбинату 13.000
тонн технологического сланца. Такое положение сложилось

из-за высокой аварийности на подземном транспорте. Кроме
того, Ленинград-Витебское отделение железной дороги за 19
дней августа не поставило 822 вагона под сланец.

Руководство объединения наметило организационные и
технические меры для выполнения в августе плана добычи и
поставки сланца потребителям. За 19 дней августа задолжен-
ность по технологическому сланцу составляет 8.000 тонн. К
25 августа поставка сланца комбинату «Сланцы» будет в
пределах плана».

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ВЫПОЛНИМ
Коллектив           Слаицевской

ПМК-15, включившись в со-

циалистическое соревнование

по досрочному выполнению за-

даний завершающего года пя-

тилетки, успешно справился с

основными показателями работ
за 7 .истекших месяцев. Доста-
точно сказать, что план ввода
в эксплуатацию осушенных зе-

мель выполнен на 104 процен-
та, по окультивированию зе-

мель — на 124' процента, по

заготовке торфяной подстилки

— на 116,6 процента, по строи-

тельно-монтажным работам —

на 108,1 процента.

Тон в соревновании задаюг
лучшие механизаторы. Экска-
ваторщи'К-дренажник Б. Б.
Коршунов сменные задания

вьтолияет на 1 10 процентов.

Такой же результат у Г. В.
Игнатьева.

Замечательно трудятся эк-

скаваторщики одноковшовых

агрегатов В. И. Малафеев-
ский и А. Г. Кулаков. Они вы-

полняют задания при' хорошем

качестве работ на 150 — 160
процентов. Их примеру следу-

ют трактористы А. П. Гераси-
мов, Н. А. Герасимов, И. К.
Цыпкин п ряд других.

Но не все у мелиораторов

идет гладко. Есть и серьезные

недостатки. Так, план по- под-

рядным работам выполнен

лишь на 97,2 процента, а по

заготовке торфо-минеральных

удобрений —только па 56,2 про-

цента. Это объясняется слабой-
организацией труда людей на

производственных участках,

плохим использованием техни-

ки, недисциплии.ированностыо

отдельных работников, теку-

честью кадров.

Некоторые механизаторы, та-

кие, например, как Г. А. Бок,
Е. К. Васькин, Н. М. Семенов,
выполняют сменные задания

лишь на   55—75 процентов.

Недавно иа всех ироизводст-

пениых участках прошли рабо-
чие собрания. Мелшораторы об-
судили свои дела, вскрыли не-

достатки и неиснользованные

резервы. На этих же собрани-
ях было решено пынолнить со-

циалшетичесюпе обязательства
завершающего года пятилетки

по всем показателям к 20 де-

кабря.

А. ГОД ИЛ ОБ,
экономист ПМК-15.

няыи и девчатами, не имеющи-

ми среднего образования. В ре-

зультате 72 молодых химика

подали заявления для поступ-

ления в школу.

И вот теперь, перед самым

началом учебного года, состоя-

лась очередная встреча членов

центральной комиссии содей-
ствия школе с будущими уче-

никами.

Вступительное слово сказал

секретарь парткома Н. Ф. Не-
чаев. Перед молодежью высту-

пила заместитель председателя

центральной комиссии содейст-
вия школе А. С. Ефремова.
Она говорила о почетной и от-

ветственной обязанности —

учиться, о задачах и перспек-

тивах развития предприятия,

осуществлять которые придет-

ся молодым кадрам.

Завуч школы работающей
молодежи К. А. Михайлова
рассказала о формах и мето-

дах~"вечерних занятий, о льго-

тах учащимся. С напутствен-

ным словом к молодым рабо-
чим также обратилась член

комиссии, начальник производ-

ственно-технического отдела

ТЭЦ Е. 3. Жильцова.
В совещании приняли уча-

стие заместитель председателя

заводского комитета профсово-
за Т. И. Киселева, начальник

котельного цеха теплоэлектро-

централи А. Б. Лаиганс, заме-

ститель начальника блока ка-

мерных печей А. А. Балабано-
ва и другие инженерно-техни-

ческие работники и активисты

общественных организаций.

ВЕСТИ   С   ПОЛЕЙ

РАБОТ
ЕЩЕ МНОГО

С каждым днем приближает-
ся осень. Но не убавилось за-

бот у наших полеводов, меха-

низаторов, животноводов. Те-
перь наряду с заготовкой кор-

мов ведутся работы по убор-
ке   урожая.

С заготовкой кормов у нас

в хозяйстве пока еще много

предстоит сделать, но уже

сейчас подведены кое-какие

результаты.           Так,       хорошо

трудилась на заготовке сена

комплексная бригада Гостицы
(бригадир В. П. Горбачев). За
досрочное выполнение плано-

вого задания ей присвоено

первое место и вручена де-

нежная премия. Работу по за-

готовке сена здесь возглавлял

звеньевой — шеф с шахты

имени С. М. Кирова М. А. Ми-
лин. Отлично работали жен-

щины-полеводы Зинаида Вени-
кова, Тамара Васильева, Ири-
на Данилова,

Налажена в последние дни

работа по уборке соломы.

Практически со всей площади,

где скошены и обмолочены
зерновые, она заскирдована, и

запрессована. Всего ее заго-

товлено 400 тонн. Это будет
хорошим подспорьем зимой.
На этом участке по-прежнему

отлично трудятся наряду с

совхозными рабочими слан-

цевчане из шефствующих ор-

ганизаций, работники ленин-

градских объединений «Барри-
када» и «Азимут».

Приступили к закладке позд-

него силоса. Эту работу ве-

дет сейчас механизированный
отряд Сергея Дмитриева. Но
дело идет медленно. Заготов-
лено всего немногим более
двух тысяч тонн зеленой мас-

сы, а запланировано заложить

в силосные траншеи 9.380
тонн .

Хорошо трудится  на уборке
колосовых       наш       передовой
комбайнер   Сергей   Дружинин.
Он  на   комбайне  «Нива»    ско-

сил    и     обмолотил    зерно    с
площади   128  гектаров  и   с   39
гектаров      собрал     семенники

многолетних трав. Всего  в   хо-

зяйстве   убраны   зерновые       с
354   гектаров,   намолочено   569
тонн   ячменя    и ржи,      со 100
гектаров    убраны     семенники.

И. СЕМЕНОВА,
диспетчер

совхоза «Слаицевский».



2 страница «ЗНАМЯ    ТРУДА» 22 августа 1975 года

ПО   РОДНОЙ    СТРАНЕ

ВЕСТИ С ПОЛЕЙ
КРАСНОДАР. Земледель-

цы края приступили к уборке
подсолнечника. В этом году
«солнечный цветок» зани-
мает здесь 337 тысяч гекта-
ров. Высевались высоко-
масличные сорта, выведен-
ные кубанскими селекционе-
рами. Одновременно с обмо-
лотом ведется сбор шляпок
подсолнечника. Измельчен-
ную массу отправляют в си-
лосные траншеи.

РОСТОВ. Почти на месяц
раньше обычных сроков на
виноградниках Дона начался
сбор урожая. Особенно ра-
дуют сборы зимостойких сор-
тов «фиолетовый ранний»,
«шасла северная», которые
вывели ученые Всероссий-
ского научно-исследователь-

ского института виноградор-
ства и виноделия.

ФРУНЗЕ. Цветущими зо-
лотистыми метелками покры-

лись кукурузные плантации
в звене Аманкаиа Мамырова
из совхоза «Кетмень-Тюбе»
Токтогульского района. В
прошлом году оно вырастило

рекордный в республике уро-
жай — по 112 центнеров

зерна с гектара, а нынче ре-

шило получить по 135 цент-
неров. Под стать лидеру со-

ревнования трудятся и куку-

рузоводы других хозяйств
района. Токтогульские куку-

рузоводы — признанные ма-

стера высоких урожаев в

республике — борются нын-
че за 100-центнеровый уро-

жай.

НА     ПРЕДПРИЯТИЯХ
СТРАНЫ
ЧЕРЕПОВЕЦ (Вологод-

ская область). Монтаж обору-
дования главного цеха по

выпуску сложных минераль-

ных удобрений начат на Че-
реповецком химическом за-

воде. Первую очередь нового

комплекса, рассчитанную на

производство нескольких со-
тен тысяч тонн нитроаммо-

фоски, намечено сдать в

эксплуатацию в этом году.
Нитроаммофоска — сложное

и высокоэффективное азотно-

калийное удобрение. Одна
тонна его повышает урожай-
ность зерновых на каждом

гектаре на десять процентов.

Череповецкий завод будет
выпускать нитроаммофоску
таких марок, которые еще не

производились в нашей стра-

не.

МИНСК. Обязательство,
взятое на пятилетку по вы-

пуску сверхплановых тканей,
досрочно выполнили текс-

тильщики Минского кам-

вольного комбината. Из до-

полнительной          продукции
можно сшить четверть мил-

лиона костюмов и платьев.

С опережением графика вы-

полняется и задание завер-

шающего года пятилетки.

Успех достигнут за сче'т бы-
строго освоения нового тех-

нологического оборудования,
которым переоснащаются це-

хи. Коллектив предприя-

тия принял обязательство
выпустить до конца завер-

шающего года пятилетки

еще 10 тысяч метров сверх-

плановой ткани.

СУМЫ (Украинская ССР).
Серийное производство но-

вых электронных микроско-

пов-анализаторов ЭВМ-100 А
начато на Сумском заводе.

Они дают изображение ис-

следуемого объекта на экра-

не, а также графический ри-

сунок его плотности. Чувст-
вительность датчика, преоб-
разующего поток электронов

в электрический сигнал, очень

велика. Это имеет большое
значенце для биологов, мик-

робиологов и медиков. Дело
в том, что мощный поток

электронов, «просвечивая»
препарированный образец,
оказывает губительное дейст-
вие на живые клетки. Повы-
шенная же чувствительность
ЭМВ-100 А позволяет до

минимума уменьшить силу

электронов.             (ТАСС).

■ гОМБИНАТ «Сланцы» — предприятие, на

'* котором объединенными усилиями адми-

нистрации, партийной и профсоюзной органи-

заций немало сделано для улучшения усло-

вий труда и укрепления здоровья рабочих.

Вот несколько характерных цифр. В прошлом

году по сравнению с уровнем 1970 года потери

от заболеваемости с временной утратой
трудоспособности снизились в среднем на 100

работающих на 35 дней. Если учесть, что

стоимость одного дня нетрудоспособности об-
ходится предприятию и государству в 10 — 15
рублей, то   с помощью  несложных арифмети-

— Давно замечено; там, где

руководители          предприятий
стремятся «выжать процент» —

выполнять план любой ценой,
неизбежны срывы. Чтобы
рабочий, специалист, служа-

ищи мог трудиться с полной
отдачей сил, руководштелн, и
прежде всего профсоюзные,
обязаны создать ему нормаль-

ные условия труда и отдыха.
Но и профсоюзная организа-

ция добьется в этом успеха
лишь при условии совместных

с администрацией действий.
На нашем предприятии осно-

вой этого стали комплексный
план экономического и социаль-
ного развития коллектива и
коллективный договор. С уче-
том мероприятий этих планов
и строятся годовые планы ра-
боты профсоюзной организа-

ции.

Ощутимый источник финан-
сирования оздоровительных
мероприятий'— средства, отпу-
скаемые ирофсоюзами. Напри-
мер,  по плану обкома профсо-

ческих действий можно    убедиться, какую вы-

году получил комбинат за годы пятилетки.

Забота о безопасных условиях труда, о

здоровье работающих на предприятии, органи-

зация разумного и полезного отдыха — дело

прежде всего профсоюзных организаций. Мы

попросили председателя профкома комбината

«Сланцы», депутата городского Совета А. П.

Буглинину рассказать о том, как профсоюзные

организации комбината добились таких ре-

зультатов в снижении заболеваемости рабо-

чих, в укреплении их здоровья.

ПРОФСОЮЗНАЯ   ЖИЗНЬ =—=

ГЛАВНОЕ-ЗДОРОВЬЕ
юза рабочих нефтяной, хими-

ческой и газовой промышлен-

ности комбинату отпускается

ежегодно 140 путевок в сана-

тории и 200 — в дома отдыха.
Это — за счет средств со-

циального страхования. Доиол-
нительно мы берем также пу-

тевки за полную стоимость.

Около ста путевок в дома

отдыха и 45 — в санатории

выдано химикам в этом году,
более 20 из них — бесплатные.

Рост экономики иредирия-
тия, фондов материального

стимулирования позволил нам

выделять все больше собствен-
ных средств иа оздоровитель-

ные мероприятия. Наш комби-
нат принял долевое участие в

строительстве    санаториев    на

Наше   интервью

курортах Хоста и Ялта. В ско-

ром времени там будут по-

правлять здоровье, набираться
сил наши работники.

Комбинат одним из первых

в городе построил базу отды-

ха «Березка», где в нынешнем

году отдохнуло более 900 че-

ловек. К услугам отдыхающих

— постельное белье, посуда,

спортивный инвентарь. База
все время расширяется. Вско-
ре там будут открыты лечеб-
ная финская баня и домик ры-

бака.
По решению завкома проф-

союза и по условиям соревнова-

ния один раз в месяц база от-

дыха предоставляется в распо-

ряжение коллектива цеха, по-

бедившего в соревновании.

Это новшество внесло ожив-

ление в социалистическое со-

ревнование. Повысилась и

роль культорганизаторов мест-
ных комитетов профсоюза,
производственно-массовых и

культурно-массовых комиссий
цехкомов.

На ироведенне культурно-

массовой работы и физкуль-

турные мероприятия на год за-

водским комитетом ассигнова-

но 22.000 рублей, 10.800 рублей
использовано в первом полу-

годии.

Большую роль в лечении и
профилактике заболеваний иг-
рают водогрязелечебница В
физиотерапевтический кабинет,
созданные на нашем комбина-
те.

Улучшить питание химиков,
приблиаить его к рабочим ме-

стам позволило открытие за-

водской столовой. По настоя-

нию завкома профсоюза она

работает теперь круглосуточно.

Для рабочих с особо вред-

ными условиями труда органи-

зовано горячее питание за ми-

нимальную плату, занятые в

ночных и вечерних сменах

получают его со скидкой на 30
процентов.

Забота о здоровье рабочих
окупается сторицей. Она нахо-

дит отражение ие только в
цифрах, показывающих сниже-

ние заболеваемости. Она — в
наших производственных успе-

хах.

Интервью вел

И. СТЕПАНОВ.

НАШ  ГОРОД СЕГОДНЯ. Улица Кирова. Фото 0. Германа.

КАК    ВАС    О БСЛУЖИВАЮТ?

В СТАРОМ СЕЛЕ
Заметки

из  Старополья

1. НЕ НОВОСЕЛЬЕ

ТОМУ   ПРИЧИНА

Вот-вот в Старополье долж-
на открыться новая столовая
— просторная, светлая. А пока

предприятие это находится на
старом месте — в здании, в об-
щем-то имеющем неплохой
внешний вид. Разве только ма-
ловато оно. Зал мест на сорок.
Зимой куда ни шло, а летом?

В эту пору в Старополье
много приезжих: рабочих-ше-
фов иа заготовке кормов, стро-
ителей, отдыхающих. Что ж,
приходится тесниться.

Но создается впечатление,

что работники столовой замер-

ли в ожидании предстоящего

новоселья. Заглянем в Старо-
польскую столовую.

Двенадцать часов дня. Обед
у рабочих. Только что откры-

лась и столовая. Входим. В
помещении неопрятно, столы

плохо протерты, В меню каша,

сырники, остальное — все мяс-

ное. Разгар сезона, но овощей
в меню нет.

Где их взять? Один из выхо-

дов — заказать в райпо. Но
В. П. Воробьева, председатель

рапнотребсоюза, говорит, что

заявок   старополыш   ие  шлют.

А ведь вспоминают времена

в Старополье, когда в столо-

|1оГ| было разнообразное меню.

— Работал у нас одни повар,

— рассказывает    председатель

сельского Совета Т. А. Вени-
кова. — Тогда в столовой и бу-
лочки бЫЛИ, II ПИрОЖКИ, И СВЛВ-

ты. Любил он свое дело. А сен-
час часто повара меняются. Вот
из постоянных н осталась

только Э. А. Токарева.
Выходит, главное все-таки —

не приближающееся новоселье,

а отношение к делу. Ведь и в

новом здании не создать пред-

приятия высокой степени об-
служивания, если работа будет
пущена на самотек.

2. ДОБРОЕ СЛОВО

КАЖДОМУ  ПРИЯТНО

Теплое письмо недавно при-

шло в редакцию от жителей

деревни Карино. Они писали о

своем почтальоне Л. В. Семе-
новой, которая служит как бы

связной между этой маленькой

деревней и центром совхоза

«Старопольский».

Профессия сельского поч-

-тальопа требует выносливых

людей. По хорошей погоде поч-

тальоны иа велосипеде доберут-
ся до нужного адреса. А как

размоет дорогу — тогда где

проедут, а где и пешком идут.

И вот, несмотря на трудности,,

несут почту в дома такие, как,

Л. В. Семенова. Работает в

Старополье еще почтальоном

Т. Ф. Тихомирова.
— Активная женщина, —

представляла   ее   председатель

сельского Совета Т. А. Венико-
ва. — Всегда забежит к нам,
сироент, не надо ли кого вы-

звать в сельсовет, кому-то, пе-

редать записку, разные дела

бывают. Очень помогает нам

она.

Не удалось мне увидеть в

день приезда в Старополье этих

женщин. Может быть, в это

время Татьяна Филипповна
несла почту жителям Меню-
шей или Плешева, Хотилова
или Кологрнво, а Людмила Ва-
сильевна была в Карино или

Замошье... Трудно застать сель-

ского почтальона на месте.

Разве только утром да позд-

ним вечером.

В. И. Смирнова, заведую-

щая почтой, была немного-

словна в рассказе о них, хотя
и согласилась, что это лучшие

почтальоны села.

—     Розницу         выполняют,

подписку — тоже, жалоб нет

на них...

На вопрос, поощрялись ли

когда почтальоны, отмечалась

лн их работа у себя в коллек-

тиве, Вера Ивановна тоже не-

хотя ответила;

—  Есть значки какие-то... Я
их не учитывала... А в коллек-

тиве их работу не отмечали...

—   Вы еще хотите что-ни-

будь сказать о своих товари-

щах? — спрашиваю.

—  Да пет, пока все.

А жаль. Добрые дела заслу-

живают добрых слов.

В. КАРАСЕВА.

ПОСЛЕ
ОТСТАВАНИЯ

Коллектив шахты «Ленин-
градская» в августе работает с

большим отставанием от гра-

фика добычи сланца. 19 числа

шахта выполнила суточный

план. Лучше остальных обсто-

ит дело с добычей на участке

№ 2, где за 18 дней текуще-

го месяца выдано на-гора

1.138 тонн сверхпланового

сланца. Среди добычных кол-

лективов лидирует бригада

В. А. Юдчица, имеющая сверх

плана 438 тонн сланца.

Улучшаются дела у коллек-

тивов четвертого и десятой)
участков.

И. ГРИГОРЬЕВ.

ИДУЩИЕ
ВПЕРЕДИ

В коллективе Сланцевского
участка Л 1 » 1 треста «Севзап-
электромонтаж» по итогам

двух декад августа хороших

трудовых показателей достиг-

ла бригада электромонтажников

Ю. Д. Морозова, занятая в эти

дни на строительстве Кинги-
сеппского молочного завода.

Выработка в отдельные дни у

нее доходит, до 120 процентов.

Бригада электромонтажни-

ков А. С. Бочина работает по

бригадному подряду на строи-

тельстве клуба в совхозе «Ста-
ропольский». Выработка у нее

превышает 115 процентов.

Коллектив заготовительного

участка бесперебойно обеспе-
чивает городские и сельские

стройки всем необходимым
электрооборудованием. Здесь
высокопроизводительно тру-

дится бригада электрослесарей
В. А. Моисеева. У нее средняя

выработка за две декады авгу-

ста превышает 120 процентов.

А. СОКОЛОВ.
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* Животноводство — фронт ударный

ПРИХОД ЗИМЫ НЕ ОСТАНОВИШЬ
Совсем немного времени оста-

лось до перевода скота иа стой-
ловое содержание, а дел с подго-

товкой ферй к этому ответствен-

ному периоду невпроворот. О
том, как готовятся к зимовке

скота, мы поинтересовались в сов-

хозе «Старопольский».
В хозяйстве заготовлено доста-

точное количество грубых кормов.

Сейчас успешно идет закладка си-

лоса, выполнен план консервиро-

вания травы на сенаж.

Корма — основа успешного

проведения зимовки скота, и эта

задача в целом решена. А вот для

ремонта животноводческих поме-

щений пока мало что делается.

Уже на исходе август, а на фер-
мах затишье. На животноводче-

ском комплексе Шакнцы содер-

жится 400 коров, есть телята.

Казалось бы, здесь уже дав-

но должна работать строительная

бригада, а мы лишь обнаружили
одного плотника, который только

приступил к ремонту дверей. За-
метим, что наружные двери во

всех коровниках разломаны.

Плотник Е. А. Зиновьев утверж-

дает, что к стойловому периоду

он одшн справится не только с

ремонтом дверей, ио и с перебор-
кой полов.

Плотишк действительно работа-
ет добросовестно, но, как бы он ни

старался, его энергии хватит лишь

на восстановление | дверей. Мы
осмотрели все жнеотповодческие

помещения и обнаружили, что

полы следует менять, и тут одним

плотником не обойдешься. Необ-
ходимо участие строительной
бригады, а с этим руководители

хозяйства не спешат.

В комплексе есть выгульная

площадка. Сейчас ею не пользу-

ются, но зимой она будет необ-
ходима. Между тем изгородь раз-

валилась, кормушки разломаны.

Не все ладно с фермскпм обо-
рудованием. В родильном отде-

лении, например, навозоудаляю-

щий транспортер требует замены

скребков и самой ленты. Из четы-

рех холодильных установок дей-
ствует лишь две.

Ферма находится на техниче-

ском обслуживании объединения
«Сельхозтехника». Здесь вывешен

на видном месте график обслужи-
вания, согласно которому 7 и 19-го
числа каждого месяца должны

проводиться технические уходы.

Но их нет.

— Больше полутора месяца ни-

кто ие приезжал. Звоним, просим,

но никак не дозваться, — жа-

луется слесарь.

Животноводы «Старопольского»
в прошлую зимовку недобрали
молока  только   потому,      что  не

РЕЙД
„ЗНАМЕНИ ТРУДА«

сумели организовать подготовку

кормов к скармливанию. Солома
и сенные отходы не запарива-

лись. Концентраты осолажива-

лись от случая к случаю. Хотя
этот просчет и сейчас сказывает-

ся на надоях, ио горький урок,

как вианю, не пошел впрок. Ни в

Шакнцах, ни в Замошье по-преж-

нему   пет   запарочных   камер.

Более того, в Шакнцах паровой
котел в кочегарке вышел из строя,

насосы залило водой. Необходи-
мо срочное вмешательство сиециа-

листов, но пока котельная отдана

на откуп кочегару В. А. Кузнецо-
ву, а он один бессилен что-либо
предпринять. К его требованиям
о наведении порядка в котельной
инженерная служба во главе с

А. П. Брошенко не реагирует. Со-
вершенно очевидно, что раз не ра-

ботают котлы, то не будет на

ферме ни горячей воды, ни. пара.

Стало быть, о запаривании грубых
кормов  не  может быть и речи.

Заведующая комплексом В. И.
Поцелуева обеспокоена тем, что

па ферме не хватает тележек для

раздачи кормов, а те, которые

есть, требуют ремонта. Ни на од-

ном .коровнике не действует вы-

тяжная вентиляция. Об этом из-

вестно инженеру но эксплуатации

Александру Репецкому, но ника-

ких  мер  он  не   предпринимает.

Если иа ферме Шакицы хоть

одни человек работает на ремонте,

то в Замошье еще и копь ие ва-

лялся. А работ здесь немало;

крыша в старом дворе протекает.

Наружные двери не только повре-

ждены, но и сорваны с петель и

разломаны. Их нужно восстанав-

ливать заново, но пока этим ни-

кто не занимается.

На ферме есть корморезка, ио

агрегат не был поставлен на кон-

сервацию, брошен у входных во-

рот и только мешает трактори-

стам при подвозке подкормки. По
словам заведующей фермой М. Г.
Фроловой, ие исиользовался он в

прошлом году, и, судя по все-

му, не думают применять его

нынче.

Котельная в Замошье бездейст-
вует — нет моторов.

Рациональное и полноценное

кормление скота в эти дни необ-
ходимо не только для того, чтобы
получить больше иродукшш, ио и

для того, чтобы животные при-

шли к зимовке упитанными, здо-

ровыми. Это в значительной мере

будет способствовать дальнейше-
му повышению продуктивности

скота. Между тем в Шакнцах
сейчас зеленая подкормка дается

в достаточном количестве лишь

больным животным, а в Замошье
нерегулярно получают ее и боль-
ные.

Август —  последний месяд ле-

та.   Не   успеешь   оглянуться,   как

наступит  зима с морозами.   При-

ход  ее  ие  остановишь.   Поэтому

руководителям    совхоза    «Старо-
польский»,    инженерной    службе,

специалистам по-иастоящему надо

взяться   за    подготовку ферм    к

стойловому содержанию скота    и

завершить эти работы своевремен-

но.

Т.    ВЕНИКОВА — председа-

тель Старопольского сельсове-

та, Н. ДАВЫДКОВА - эко-

номист, секретарь  комсомоль-

ской      организации    совхоза,

А. МИХАЛОВ.

В     РАБОЧЕЙ    СТОЛОВОЙ
Большой' просторный зал рабо-

чей столовой № 2 вмещает не

один десяток посетителей. При
входе в столовую бросается в гла-

за витрина, на которой большой
выбор холодных закусок, напит-

ков, пирожки, ватрушки.

В столовой есть свои ветераны.

18 лет работает В. И. Ломоносо-
ва, руками которой так вкусно

приготовлены эти блюда. Ровес-
ница ее по стажу — ^буфетчица
Л. В. Михайлова. Работает быст-
ро, четко. У нее не простоишь

лишние минуты в очереди.

В меню солидный перечень

первых и вторых блюд. Приго-

товлено всегда вкусно, качествен-

но. Вторые блюда готовят женщи-

ны, отработавшие здесь четверть

века. Это сменные повара В. Н.
Григорьева, Н. Я. Иванова. Без-
условно, их большой опыт, зна-

ния дают соответственный ре-

зультат. Также умело готовят

первые блюда П. 3. Константино-
ва и Л. В. Егорова.

Н. СИЛИНА,
ул. Островского, дом № 9.

ПО   СЛЕДАМ   НЕОПУБЛИКОВАННЫХ   ПИСЕМ
В. А. Ивлевой, проживающей по улице Кирова, дом № 46-а,

кв. № 4, отвечает   директор горбыткомбината И. М. Бурд:
«Жалоба тов. Ивлевой по поводу обслуживания в парик-

махерской рассматривалась. За грубое обслуживание клиентов

мастеру-парикмахеру тов. Сергеевой объявлен выговор. При по-

вторении подобных фактов будут приняты более строгие меры

административного взыскания».

Приятно зайти в торговый
зал продовольственного магази-
на в деревне Выскатка. Хоро-
ший выбор товаров, умелая
выкладка их на витринах, вни-
мательное отношение продавцов
помогают покупателям уходить
не с пустыми руками. Недаром
коллектив магазина, возглав-
ляемый Е. П. Беловой, в прош-
лом году вышел победителем
соревнования.

НА СНИМКЕ: в торговом
зале.

Фото О. Германа.

ПРИЕМНЫЕ
ПУНКТЫ

ДЕЙСТВУЮТ
На мшистых кочках, око-

ло трухлявых пней, под еля-
ми и соснами — всюду по-

краснели, налились соком

гроздья брусники.
Собранную бруснику ягод-

ники несут на приемные пун-

кты Сланцевской заготкон-
торы. Они открыты в Печур-
ках, поселке Черновское, ,на

улицах Набережная, Ленина
(в помещении бывшего уни-

вермага райпо), на Комсо-
мольском шоссе (напротив
кирпичного завода), а также
на территории райпо. За ки-

лограмм брусники выплачи-

вается 90 копеек.

Приветливо          встречают

ягодников П. О. Владимиро-
ва, Е. И. Гидринович, В. И.
Абрамов и другие заготови-

тели.
Заготконтора райпо соз-

дает по возможности макси-
мум удобств для сборщиков
даров леса. И люди отзывчи-
вы на заботу. Только в пер-

вые дни приемки ягод на
пункты поступило несколько
тонн отличной брусники.

В. ПЕТРОВ,
рабкор.

ш*

ОАПОЛЯРНАЯ зима и без то-

^ го длинна, а в сорок втором

она еще н затянулась. На ка-

лендаре уже давным-давно

весна, а здесь временами сви-

репствует пурга, наметая

столько снега, что батальоны
аэродромного обслуживания
приходят в отчаяние. Надо
держать летное поле в боевой
готовности, а снег даже выво-

зить Некуда.

Закапчивался первый год

войны. Конца ей еще никто не

видел, но никто и ■ ис сомне-

вался в том, какой будет этот

конец. Безусловная вера в то,

что победим мы, не покидала

наших летчиков

ни па минуту.        АлСКСа
Я сидел в ре-

дакц и о ино й
землянке. Надо
срочно, сегодня,

сдать заметку

об одном воз-

душном бое и

большую ста-

тью           моего

дружка   Влади-     ===

мира     Соломо-
нова, посвященную тактике не-

мецкой авиации,
В крохотное окошко землян-

ки заглянул довольно четкий
и, я бы сказал, настырный лу-

чик солнца. Ои упал на листы

бумаги и мгновенно сбил меня

с толку. Я швырнул па стол

деревянную ручку, которой пи-

сал, и крохотные брызги чер-

нил, словно маковые зерныш-

ки,   рассыпались  по   бумаге.
К черту! Я устал от зимы!

Я хочу солнца и тепла!.. Де-
монстративно встал из-за сто-

ла, распахнул дверь землянки,
вышел и немедленно ослеп от

яркого солнечного света, отра-
женного  зеркальным снегом.

От неожидаиности закрыл

глаза, н тут же услышал, как
в землянке нудно зажужжал

зуммер полевого телефона. Вот
черти, даже иа солнышко не

дадут взглянуть! Вернулся в

землянку, подошел к полево-

му телефону — темио-зелепому

деревянному ящику с огром-

ной неуклюжей трубкой. Мне
захотелось расколотить его

вдребезги.
—  Редакция слушает, — ска-

зал я не очень вежливо и тут

же услышал голос Володи Со-
ломонова:

—  Это ты, изверг?
Тут надо кое-что пояснить.

Прежде всего — кто таТсой Во-
лодя Соломонов? Он — коман-

дир эскадрильи истребительно-
го полка.

Ну, а изверг, понятно, это я.

Впрочем, этот эпитет, пожалуй,
самый ласковый. Даже Кон-
стантин Симонов в одном из

своих очерков назвал меня му-

чителем. А друзья-летчики на-

зывали и покруче. Иногда да-

же и «посылали» зиачителыш

дальше, чем самый дальний
конец аэродрома. Я их ноин-

мал и ие обижался. Впрочем,
н они хоть и ворчали, а под-

час и ругались, ио не из желя

пия обидеть. Мы были друзья-

ми, а между друзьями всякое

бывает.
В самом деле — самолеты

только приземлились после

жаркого воздушного боя, а уже

па крыле какого-нибудь нз них

появлялся я и задавал один и

тот же вопрос:

—   Ну, как прошел ^ой?
Вот тут в горячке и... «по-

сылали». А потом, поостыв не-

много, говорили примиритель-

но:

—  Ладно, ладно... Значит,
дело было так.,.

Но врриемся к полевому те-
лефону.

Голос у Володи был веселым

и даже задорным.

—   Послушай         последнюю

спортивную новость. Только
что закончился футбольный
матч между пашей командой н

«месс ерш м иттам и» !
, Мне все стало ясно, И я за-

орал в трубку:
—  Результат?
—   Четыре — ноль в нашу

пользу!
—    Отлично! Поздравляю!

Сейчас бегу на  аэродром!
...Володя получил задание —

поднять шестерку самолетов и

идти на передний край. В пос-

леднее время наших пехотинцев
сильно беспокоили вражеские

бомбардировщики. Надо оту-

чить их  от этой  подлости.

Первое звено, в котором бы-
ли Виктор Иванов и Толя Ели-
сеев, Володя повел сам. А вто-

рое — Алексей Хлобыстов и

Николай Юрилни — повел ко-

миссар эскадрильи Алеша Се-
лезнев.

Тактически .полет построили

так: Володя со своим звеном

впереди, па высоте две тыся-

чи метров, Алеша сзади и мет-

ров на пятьсот выше.

Уже па подходе к линии

фронта Алексей Хлобыстов за-

ндр   Шевцов

ОШИБКА, КОТОРУЮ
МОЖНО ПРОСТИТЬ
=_=   РАССКАЗ            -'•   ■   -'

метил, что к ним направляется

шестерка немецких истребите-
лей «мессершмитт-109». Он не-
медленно сообщил об этом и

Селезневу,   и   Соломонову.
Но тут необходимо неболь-

шое отступление.

Дело в том, что гитлеровские

воздушные вояки ие ввязыва-

лись в бой, если их было мень-

ше, чем наших, или даже столь-

ко же, сколько и наших. В
этих случаях они предпочита-

ли удирать.

Они сами навязывали бой
только тогда, когда их вдвое,

втрое, а еще лучше — вчетве-

ро больше, А тут они допусти-

ли оплошку: заметили только

звено Селезнева. Что ж, по их

представлениям, соотношение

подходящее: шесть «мессер-

шмиттов» против трех наших.

И они пошли в атаку.

Но тут немедленно подоспе-

ло звено Соломонова. Завязал-
ся редкий, необычайно редкий
бой на равных.

Мне не удалось попасть на

аэродром сразу после звонка

Володи. Несмотря на сенсаци-

онный результат боя, редактор

был неумолим. Он потребовал
сначала сдать статью и замет-

ку, а уже потом разрешил идти.

На аэродром я помчался

только часа через три. По до-

роге в эскадрилью забежал на

КП нолка. Здесь мне сообщи-
ли, что наземное командова-

ние подтверждает: все четыре

сбитых самолета обнаружены.
И тогда я помчался в первую

эскадрилью, чтобы поговорить

со всеми ребятами — участни-

ками боя.
Когда я вернулся в редак-

цию и рассказал об этом бое,
редактор «загорелся». Немед-
ленно писать! Пусть выход га-

зеты задержится на два —три
часа, но материал о такой побе
де должен быть в газете завт-

ра.

И ои появился. Заголовок у

пего был, чего греха таить,

громковатый: «Позорный день

фашистской авиации!». Но ни

я, пн вся редакция ие могли

скрыть своего ' восторга: бой
на равных, шесть против ше-

сти, сбито четыре, наши все

вернулись целыми и невреди-

мыми.

На другой день свежую га-

зету я понес в первую эскад-
рилью. Когда протянул газету
Володе, ои взял ее и с огорче-
нием сказал:

—  Ошибка, понимаешь, полу-

чилась. Футбольный матч за-

кончился не  четыре —ноль...
Я насторожился. Неужели

меньше? Получилось, значит,

вранье,

—  А сколько же?
—  Сегодня позвонили братья-

пехотпнцы. Нашли пятого. Он
ушел нз боя подбитым и упал
почти у самого переднего края,

—   Так, значит, пять— ноль!
— обрадовался я.

—  Да, —с огорчением сказал

Володя, — Вы поторопились с

газетой. Лучше бы подождать
денек, А так, видишь, ошибка,..

Мне показалось, что такую

ошибку можно простить.



ГАНА. Область Ашанти занимает одно из первых мест в
стране по сбору какао-бобов — основной экспортной статьи
страны.

Перед сдачей на заготовительный пункт зерна тщательно
просушивают на солнце (на снимке).

Фото В. Пильникова                               Фотохроника ТАСС

Ларисе Викторовне
и Сергею Андреевичу

ФРОЛОВЫМ
Поздравляем вас с серебряной

свадьбой, желаем счастья и доб-
рого здоровья.

Верные друзья.

Телевидение

ВЕСТИ ИЗ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ СТРАН

СДЕЛАНО    В   ВАРШАВЕ
В сорок стран экспортируются механические и гидравли-

ческие экскаваторы, бульдозеры, погрузчики на тракторном
и автомобильном шасси с маркой варшавского завода
строительных машин имени Л. Варыньского. Самый крупный
импортер — Советский Союз. Варшавские машиностроители
поддерживают тесные связи с советскими коллегами с Киев-
ского завода «Красный экскаватор», Одесского «Стройгид-
равлика», Калининского и Ковровского экскаваторных.

(АПН)

В    СТРАНАХ    КАПИТАЛА

ЧЕГО СЛЕДУЕТ ИЗБЕГАТЬ
В   ДЕНЬ  РОЖДЕНИЯ
Недавно был день моего рож-

дения, и по этому случаю жена
предложила сходить в кино или в
театр. Мы купили еженедельник

«Уотс он ни Ландан» («Что идет
в Лондоне») и решили выбрать
развлечение по вкусу.

Хотелось посмотреть что-ни-

будь хорошее, какую-нибудь до-

стойную вещь. К сожалению, ока-

залось, что большинство пьес,

предлагаемых программой, мы

уже видели, по крайней мере, тс
из них, которые заслуживали вни-

мания. Тогда мы обратились к

Ткнно...
Выбор был большой. Но увы,

почти все фильмы мы отвергли,

прочитав нх название и краткую

аннотацию еженедельника к ним.

Вот несколько фильмов из огром-

ного перечня. «Аббат»: демониче-

ский фильм, захватывает вас и

держит в напряжении, сексуаль-

ная символика. «Арабские ночи»:

много ненристойностей, самый
грязный язык. «Огненные седла»,

вестерн, сатира, много сексуаль-

ных сцен в вульгарном вкусе.

«Душитель из Бостона»: захваты-

вающий фильм, иостроенный на

рассказе о том, как маньяк заду-

шил восьмерых женщин. «Надло-
мившийся мотылек»: сексуальный
фильм, н так далее в том же

духе.

Одно время я думал, что пре-

увеличивают, что отстал от жизни.

Но как-то в прошлом месяце я

прочитал в газете «Тайме» статью

кинокритика Филина Френча, ко-

торый охарактеризовал произво-

димые сейчас в Англии фильмы
как «безвкусные, незамысловатые

и скучные». Он отметил, что все

они совершенно оторваны от дей-
ствительности, что нет в них но-

вых типов и характеров. Филип
Френч — человек молодой, вполне

современный. Но даже ему претит

■ большинство фильмов, создавче-

мых ныне в Англии.
Наши «интеллектуалы» твердят,

что насилие и порнография оказы-

вают-де «освобождающее» денст-

: вне. Они якобы удовлетворяют

присущую человеку жажду наси-

лия и тем самым освобождают
его от необходимости совершат!)

насилия на самом деле. По их

мнению, секс и насилие на экра-

не — явление положительное. Они

глубоко заблуждаются. Многие
исихологп, стоящие на позициях
фрейдизма, выдвигают совершен-
но иротивоноложную теорию. Они
отводят полным насилия фильмам
иную роль.

Одновременно с просмотром

программы развлечений «Уотс он
ин Ландан» я прочитал в газете

«Саиди тайме» статью о том, как
в США специально готовят уго-

ловников для работы в амери-

канских посольствах за гранпцен.

Этих людей обучают «технике»

политических убийств. В газете

рассказывалось и о том, как аме-
риканских солдат учат убивать.
В систему их подготовки вхо-
дит просмотр «фильмов, спе-
циально предназначенных для по-
каза убийств,  насилий  и увечий».

Сообщая об этом, «Санди тайме»
ссылается на доклад о «новых

психологических методах обра-
ботки», подготовленный для кон-

ференции НАТО в Осло Томасом
Наруа, психологом американского

военно-морского госпиталя в Неа-
поле.

Мы все-таки не пошли смотреть

фильм, полный секса и насилия.

Мы отметили мой день рождения,

посмотрев довоенный фильм, по-

строенный на внутреннем напря-

жении, на взаимоотношениях лю-

дей, социальных противоречиях.

Это была лента Марселя Карие
«Дети райка». Гамма человече-

ских отношений, показанных в

ней, свободная от демонстрации

насилия,   ужасов   н   порнографии.
Фильм не разочаровал меня. Я

хорошо провел свой день рож-

дения.

Джеймс ОЛДРИДЖ,
английский писатель.

(АПН).

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 22 АВГУСТА
9.00 — Новости. 9.10 — Гимна-

стика. Цв. тел. 9.25 — Концертный
зал телестудии «Орленок». Цв. тел.

10.10 — «Братья Лаутензак». Ху-
дожественный фильм (ГДР), 3-я
серия. 11.50 — Праздник песни й
танца, посвященный 35-летию Со-
ветской Латвии. Цв. тел. 14.10 —

Программа документальных филь-
мов творческого объединения «Эк-
ран»: «Здесь на Красной Пресне»,
«Паранг». Цв. тел. 15.05 — «Три-
буна иисателя». "Выступление
Ю. Рытхэу. Цв. тел. 15.20 — Фор-
тепьянные пронзведення Ф. Листа.
Цв. тел. 15.50 — «Москва и моск-

вичи». 16.20 — «Узоры». Цв. тел.

16.50 — Фильм — детям. «Друзья-
товарищи». 18.00 — Новости. 18.15
—  Программа телевидения Социа-
листической Ресиублики Румынии.
К Дню освобождения Румыинп от

фашизма. Цв. тел. 19.30 — Чем-
пионат СССР по футболу. «Спар-
так» — «Динамо» (Киев). Транс-
ляция с Центрального стадиона

имени В. И. Ленина. Цв. тел. 21.15
—   «Время». 21.45 — Фестиваль
искусств    «Крымские  зори».

СУББОТА, 23 АВГУСТА
9.00 — Новости. 9.10 — Гимна-

стика. Цв. тел. 9.25 — «АБВГДей-
ка». Цв. тел. 9.55 — «Для вас,

родители». 10.25 — Музыкальная
программа «Утренняя почта».

10.55 — Народный художник

СССР А.  Пластов. Цв. тел. 11.25
—    «Больше хороших товаров».

11.55 — Концерт Государственного
академического русского народно-

го оркестра имени Н. Осипова.
Цв. тел. 12.35 — «Здоровье». На-
учно-популярная программа.  13.05
—     «Музыкальный календарь».

13.35 — «Поэзия». К. Ваишенкин.
14.05 — Фильм — детям. «Белый
флюгер». 15.25 — «Пламя души

своей». К 40-летию стахановского

движения. Цв. тел. 16.25 — «Поет
Т. Калииченко». Цв. тел. 17.00 —

«В мире животных». Цв. тел. 18.00
—   Новости. 18.15 — «Сказка о

попе и работнике его Балде».
Мультфильм. Цв. тел. 18.35" — На
экране фильмы с участием Чарли
Чаплина: «Вечер в мюзик-холле» и

«За кулисами экрана». 19.10 —

«Песия-75». Цв. тел. 19.35 —

Премьера спектакля «Да, мир пе-

ревернулся!». Цв. тел. 21.00 —

«Время». 21.30 — Премьера му-

зыкального фильма «Рождение
танца» с участием Государствен-
ного академического заслуженного

ансамбля танца Украинской ССР.
Цв. тел. 22.55 — Международный
турнир по теннису.    Финал.

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 23 АВГУСТА
17.30 — «Почта тележурнала

«Однополчане». 18.00 — «От 14 до

18». Программа для подростков и

учащихся ПТУ. Музыкальная пе-

редача. 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа. 19.30 —

ТЮМ. Остап Вишня. Цв. тел. 20.10
— «Лирические мелодии». Цв. тел.

20.45 — «Любителям балета».
«Мастера ленинградского балета».
21.30 — «У озера». Художествен-
ный  фильм.   1-я   серия.

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 22 АВГУСТА
14.05 — Вечерняя программа.

15.05— Короткометражный фильм
«Консервная банка». 15.40 — Ко-
роткометражный фильм «Швейк в

Москве». 16.05 — «Хроника хлеб-
ного   поля».  Телефильм.   16.45  —

«Королевская ложа». Музыкаль-
ный ашкЕакль, 17.40 —: .«Искать
ветер», и .-ефильм. 17.55 — Про-
грамма несдач. 18.00 — «Акту-
альная камера» (на русск. яз.).
19.30 — Цв. тел. «Молодежная
студия». «У друзей». 20.00 — Цв.
тел. Художественный фильм «Ис-
токи», 2-я серия — «Сыновья».
20.05 — Реклама. 21.45 — «Акту-
альная камера». 22.15 — «Вечер с

Розовым». Телеспектакль.

СУББОТА, 23 АВГУСТА
8.55 —   Программа        передач.

11.25 — Короткометражный
фильм «Святая ложь». 11.55 —

«Незаметный человек». Телефильм.
12.30 — «Пиковая дама». Теле-
фильм. 13.45 — «Приди и открой».
Телефильм. 18.35 — Цв. тел. Филь-
мы с участием Ч. Чаплина. 19.10
— Вечерняя программа. 19.15 —

Короткометражный фильм «Белая ^

дача». 20.00 — «Мы — ваши

друзья».           Научно-нопуляриый
фильм. 20.10 — Цв. тел. «Полный
месяц». Развлекательная передача.

21.30 — «Актуальная камера».

22.00 — Художественный фильм
«Все в спешке». 23.10 — 23.30 —

«Полный вперед». Телефильм.

ПОПРАВКА
В номере 167 «Знамени труда»

в статье Н. Созык/ина «Карто-
фельная нематода» допущена опе-

чатка. Во второй колонке в пред-

последнем абзаце в предложении

«В этом году ее личинки выявле-

ны в деревне Пелеши совхоза

«Сла.нцевсиий» следует читать:

«,..в деревне Плешево совхоза

«Старопольский».

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22 авгу-

ста — «Насими». Начало в 17, 19,
21  час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
22   августа — новый кинофильм
«Когда сны не сбываются». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22 авгу-

ста — новый цветной широкоэк-

раниый кинофильм «Осень». Нача-
ло в 10, 11.50, 18.10, 20 часов. Но-
вая цветшая кинокомедия «Одино-
жды один» (в главной роли —

А. Папанов). Начало в 14.20,
16.10, 21 час 50 мин. 23 августа—

«Осень». Начало в 16.10, 18 час.

10 мни. «Одиножды один». Нача-
ло в 11.50, 14.20, 20, 21 час 50 мин.
Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в  10 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 22 августа-

«Двсрь без замка». Начало в 17,
19 часов.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ

ПОМ. ДИРЕКТОРА по ад-

министративно - хозяйственной
части,

ДЕЖУРНЫЕ,
КОЧЕГАРЫ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, 16. Теле-
фон № 2-20-78.

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО

ПРОИЗВОДИТ НАБОР МОЛОДЕЖИ
в возрасте 16 лет и старше

с образованием 8 — 10 классов на одногодичные курсы

в Ленинградское кооперативное училище.

Училище   готовит:   продавцов,  продавцов-консуль-

тантов, зав. отделами, зав. магазинами.

Прием в училище без экзаменов, учащимся выпла-

чивается стипендия и предоставляется бесплатное об-
щежитие.

Правление.

СЛАНЦЕВСКАЯ ДЕТСКО-ЮНОШЕСКАЯ
СПОРТИВНАЯ ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся общеобразовательных школ

НА ОТДЕЛЕНИЯ:
Легкая атлетика — учащиеся 4 —8 классов.

Спортивная гимнастика — учащиеся 1 —^ классов.

Бокс — учащиеся 6 —8 классов,

Шахматы — учащиеся 1 —8 классов.

Прием производится 28, 29 и 30 августа 1975 года

в помещении спортивной школы. На отделения легкой
атлетики и гимнастики — с 10 до 12 часов, на отделения

бокса и шахмат — с 12 до 14 часов.    •

Явка в спортивных костюмах.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,
РАБОЧИЕ (мужчины) на раскряжевку древесины,

ШОФЕРЫ,
СТОЛЯРЫ,
ФРЕЗЕРОВЩИКИ.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-21-69.

ПРОРАБСКОМУ УЧАСТКУ УМ-241 ТРЕСТА № 31,
расположенному на территории СПМК-68

(Третий поселок) ,

ТРЕБУЮТ СЯ
на постоянную работу

МАШИНИСТЫ,
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ,
АВТОГРЕЙДЕРИСТЫ,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ.
Оплата труда повременно-премиальная.

КОМБИНАТУ    «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ
КРАНОВЩИКИ    на    портальный   перегрузочный

грейферный   кран    КППГ-5-30-10,5. •

Обращаться в отдел кадров СПК «Сланцы».

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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